
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

12/SVV/0525

Einreicher:
Stadtverordneter Wollenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Gesamtschulplätze 7. Klassen

Erstellungsdatum 06.08.2012
Eingang 902:

Datum der Sitzung: 22.08.2012

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Wie schon in den vergangenen Jahren reichte die Zahl der Potsdamer Gesamtschulplätze in den 7. 
Klassen für das gerade begonnene Schuljahr nicht aus. Nach Information des Staatlichen Schulamtes 
aus dem Juni dieses Jahres betraf dies ca. 120 Schülerinnen und Schüler, die ersatzweise an die 
Oberschulen verwiesen wurden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie vielen betroffenen Schülerinnen und Schülern musste aufgrund einer Widerspruchs- oder 
Gerichtsentscheidung nachträglich ein Gesamtschulplatz zur Verfügung gestellt werden?

Unterschrift

Anlage: Antwort der Verwaltung


